
本日の個別コンサルを受けてきました

発表の基礎も出来てないまま、ドキドキしながら先生の所へ

わからない事は素直に聞いて、自分の思いなども引き出してもらい、発表の方向性が見

えてきた所でした

あっという間の2時間、とても貴重な時間でした

二木先生ありがとうございました！

発表のことを考えると、今から緊張しているのですが、終わった後を愉しみに頑張りた

いと思います


